

## Reserva Federal mantendrá estímulos económicos

Virginie Montet

AFP | 2013-10-28 | 21:13

*Washington*— El comité de política monetaria de la Reserva Federal estadounidense, que se reúne este martes y miércoles, debería seguir mostrándose paciente y mantener su respaldo a la reactivación de la economía, recientemente afectada por la crisis presupuestaria.

Una mayoría de economistas estima que la Fed esperará aún varios meses antes de reducir las inyecciones extraordinarias de liquidez, tras las duras negociaciones llevadas a cabo entre el Gobierno y el Congreso que desembocaron en el cierre de servicios federales durante la primera mitad del mes de octubre.

La creación de puestos de trabajo para septiembre fue decepcionante, con 148 mil, aunque la tasa de desempleo se redujo levemente a 7.2 %. La confianza de los consumidores, que mide el indicador de la Universidad de Michigan, retrocedió a su nivel de enero pasado, en una señal negativa previa a las ventas de fin de año.

“Ahora pensamos que la Fed va a postergar para el mes de marzo de 2014 la reducción de su ayuda”, afirman en una nota los analistas de Barclays Research. “La reunión del Comité (FOMC) será un no-evento”, aseguran los expertos de Nomura, antes de agregar que no esperan “ningún cambio de política monetaria”.

“El cierre del gobierno tendrá un impacto notorio en el crecimiento a corto plazo y ya percibimos entre los efectos el alza de las tasas de interés en el sector inmobiliario y el consumo”, agregó Nomura.

Según estimaciones de la agencia de calificación Standard and Poor's, el pasado cierre de algunos servicios públicos y envío a seguro de desempleo de miles de funcionarios costará 24 mil millones de dólares a la economía estadounidense y hasta 0.6 puntos porcentuales al crecimiento del cuarto trimestre.

‘Aún no es tiempo

de reducir ayuda’

Para llevar las tasas a la baja y favorecer la reactivación, la Fed compra cada mes desde comienzos de año bonos del Tesoro y títulos vinculados a préstamos hipotecarios por 85 mil millones de dólares.

Durante su última reunión en septiembre, el FOMC estuvo muy dividido sobre si empezaba a reducir o no la compra de activos. Para sorpresa de los mercados, resolvió mantener la ayuda, anticipando la crisis presupuestaria que efectivamente se produjo entre el 1 y el 17 de octubre.